

Les Amis du calvaire ont déblayé une cave

Plusieurs membres bénévoles des Amis de la colline du calvaire ont donné de leur temps libre, début novembre, pour nettoyer une ancienne cave située près du local de l'association, en haut des escaliers.

Après accord de la mairie et selon les préconisations des Bâtiments de France, l'entreprise Blanchet a confectionné et posé une grille de protection en fer afin d'en sécuriser l'accès. ■



ANCIENNE CAVE. Les Amis de la colline du calvaire ont nettoyé une ancienne cave près de leur local.



ACCÈS. La grille forgée par l'entreprise Blanchet.